

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 61/071/2021

Mobilitätsausschuss am 22.11.2021

Zu Punkt 4:	Bericht der Regiobahn-Gesellschaften über die Lage auf der Linie S28
--------------------	---

Herr Stach von der Regiobahn Infrastruktur GmbH und Herr Zuk von der Regiobahn Fahrbetrieb GmbH berichten über die Lage auf der Linie S28. Die Vortragsfolien wurden den Ausschussmitgliedern bereits vor der Sitzung zur Verfügung gestellt. Nach dem Vortrag werden Fragen der Ausschussmitglieder beantwortet. Auf Bitte von KA Besche-Krastl sagen die Geschäftsführer der Regiobahn Gesellschaften eine Prüfung zu, inwieweit das W-Lan-Netzwerk am Bahnhof Neanderthal sowie die digitale Fahrgastinformation verbessert werden können. KA Völker ruft die örtlichen Bundestagsabgeordneten dazu auf, die gesetzlichen Grundlagen für SPNV-Ausbauvorhaben zu verbessern.

Der Mobilitätsausschuss nimmt den Bericht der Regiobahn-Gesellschaften zur Strecken-elektrifizierung der Linie S28 zur Kenntnis.